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平成 30年度 保護者に対する 

学校アンケート集約結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入鹿小だより 
～わくわく登校・ニコニコ下校～ 

熊野市立入鹿小学校  
校長   樋口  佳洋  
平成 30 年 12 月 18 日  
  特  別  号  



１ 子どもは「学校は楽しい」と感じている 

 学校は楽しいかどうかについて、保護者の方々の多くが、「そう思う」「どちらかといえばそう思う」と回答していた

だいていますが、「どちらかといえばそう思わない」「わからない」と回答された方もありました。このことを重く受け

止め、学校を楽しく思えるような仲間づくりをするとともに、子どもの心に寄り添い、個に応じた適切な対応をしてい

きます。 

２ 子どもは授業内容の理解している  

 授業内容の理解について、保護者の方々は全員が「そう思う」「どちらかといえばそう思う」と回答していただきまし

た。しかしそれぞれ同数であったため、より一層の努力をの必要性を感じています。一方、子どもは全員が「よくわか

る」、「だいたいわかる」と回答しています。引き続き、子どもが楽しく思え、わかった充実感を味わえるような授業に

向けて努力したいと思います。 

３ 学校は仲の良い友だちづくりに努めている 

 「いじめがある」と答えた児童はいませんでした。また、学校としても「いじめ」は認知していませんが、「いじめは

いつどこで起こるかわからない」との認識の下、人権教育の充実や担任による学級指導・仲間づくりを行っていきます。

今後もいじめの定義の再確認も含め、いじめを絶対に許さないことと、いじめにあった子は徹底して守りぬく姿勢をも

って、指導を続けていきます。また、「わからない」との回答が複数あったことから、より積極的に情報を発信していく

必要を感じています。 

４ 学校は丁寧に相談に応じている 

 保護者の方で「どちらかといえばそうは思わない」との回答もありました。子ども一人ひとりに応じた丁寧な対応を

していきたいと思います。今後も担任や管理職に対し、遠慮なさらずご相談いただきますようお願いいたします。尚、

月１回ではありますがスクールカウンセラー（ＳＣ）が来校しております。子どものみならず大人の子育て等に関する

相談でも結構ですので、ご利用いただければと思います。 

５ 読書についての指導は有益である 

 読書の有益性を認識される保護者の方が増加しています。反面、家庭で週当たり１冊も本を読んでいない児童も多数

いました。学校でも読書の重要性を教えていきますが、ご家庭でもご協力いただきますようお願いします。 

６ 行事が地域との関係を深めている  

 子どもたちには地域の素敵を実感させ、将来、地域の担い手となれるよう、地域の行事へ積極的に参加できるように

していきたく思っています。 

７ 学校は様子を分かりやすく伝えている 

 「そう思う」との回答が大幅に減少しました。また、「どちらかというとそう思わない」「そう思わない」との回答も

複数ありました。学校だよりや学級だよりの内容や発行頻度の充実も含め、保護者の皆様、地域の皆様に学校の様子・

取組状況をわかりやすく、積極的に発信していきたく思います。 

８ 学校は健康や安全に配慮・指導をしている 

 健康･安全なくしてはお子さんを安心して学校に通わせることはできないと思いますので、引き続き努力していきます。 

９ 自由記述 

・卒業アルバムがないと聞きましたので、学校生活が少しでもわかる様に写真の販売等して頂けるとありがたいです。 

・行事の度に写真を撮っているように思いますが、その写真はどうなっているのでしょうか？学校での様子などもわか

らないので、写真をわけてもらうことはできないのでしょうか？【回答：卒業アルバムについては、卒業時にクラス

でそれに代わるものを制作しております。写真につきましては、その作業量を考えると申し訳ありませんが対応しか

ねます】 

・マラソンもいいですが、トレイルランのコースを毎年この時期走ったり、散歩したりすれば、より地域と関係できる

と思います。【回答：トレイルランのコースにつきましては、歩道のあるところは可能ですが、山道に関しましては

安全上、困難かと思います。】 

・集団スポーツの楽しさを知る機会がないと思うので、全校をチームにわけて野球をしたら楽しいと思います。【回答：

この季節、子どもたちは大人数でサッカーを楽しんでいます。】 

・今後どのような行事がおこなわれるのか、わかりませんが、「ふるさとを愛し・・・」という事で、地域の人達の話を

聞いたり、交流をしたりなど・・・・子供達には、もっともっと紀和町の事を知って欲しいと思います。 

・放課後に先生が子供と積極的に遊んでくれることが、子供にとって大変いい影響を与えてくれています。すごく感謝

しています。これからもどうぞよろしくお願いします。 

・学年だよりの「ひだまり」がいつも読み応えがあって、学校生活や子供の心を知るのに、とても役立っています。あ

りがとうございます。 

・マナウス便りもおもしろいです。せっかくなので、生徒とブラジル料理クッキングなどしてほしいです。 


